

Erntedank-Gottesdienst

Am Sonntag, dem 24. September 2017 feierte die Pfarre Göltshach einen Erntedank-Gottesdienst, bei dem im Rahmen eines Familien- und Jugendgottesdienstes für die Ernte des Jahres gedankt wurde.



Am Pfarrplatz erfolgte die Segnung der Erntekrone und der Gaben, die im Rahmen einer Prozession in die Kirche gebracht wurden.



Eine kleine Erntekrone stand im Mittelpunkt des Festgottesdienstes.



Zur Gabenbereitung brachten die Ministranten Brot, Weintrauben, Gemüse und Obst zum Altar; Diese und alle anderen Früchte, die Gottesdienstbesucher mitgebracht haben, wurden von Kaplan Ulrich Kogler gesegnet.



Nach dem Gottesdienst wurde zu einer Agape vor der Kirche eingeladen, wo wir die Früchte dieses Jahres auch verkosten durften.



Ein besonderer Dank gilt allen Pfarrangehörigen, welche die Erntegaben zu Speisen verarbeitet haben und für dieses Fest gespendet haben.

